



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 043 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejeros y Ejecutivo evalúan gestión regional

El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, mantuvo una reunión con el pleno del Consejo Regional con la finalidad de evaluar la gestión regional hasta la fecha. Además estuvieron presentes los gerentes y directores del Gobierno Regional Cajamarca.

El Presidente del Consejo, Jhony Barrantes Herrera, manifestó que es la primera reunión con el ejecutivo que permite articular el trabajo con el propósito de sumar esfuerzos para mejorar la gestión y ejecución de los proyectos en ejecución.

“Parte de la problemática está ligado al factor social y allí podemos intervenir los consejeros regionales para destrabar esta problemática. EL Gobierno Regional Cajamarca viene ejecutando proyectos de gran envergadura y queremos contribuir que se culminen antes de terminar nuestra gestión”, refirió Barrantes Herrera.

En otro momento señaló que esta reunión ha permitido poner de manifiesto algunos problemas que se están presentando en los proyectos en ejecución. “Saludamos las ganas de nuestro Gobernador (Porfirio Medina) por trabajar articuladamente con nosotros en beneficio de la población cajamarquina, que nos brindó su voto de confianza”, sentenció.

Estas reuniones se van a desarrollar periódicamente de manera bimestral con puntos de agenda puntuales, en busca de mejorar y solucionar problemas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 01 de febrero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA